

## Les Agenais conviés à ramener leurs déchets chimiques

### collecte des déchets

La journée déchets tri posera sa benne sur le parking du magasin Leroy-Merlin, 7 avenue Lacapelette, le samedi 30 juillet. Les Agenais sont invités à ramener leurs déchets chimiques de 10 heures à 17 heures. Cette opération de collecte ponctuelle est organisée par EcoDDS, en partenariat avec Leroy-Merlin. Agen fait ainsi partie des 89 villes à accueillir l'opération. Un opérateur de déchets interviendra avec un camion collecteur et un « chauffeur trieur », qui disposera de plusieurs bacs de différentes tailles afin que les particuliers puissent y déposer les déchets ramenés.

A l'issue de la journée, le camion rapportera les déchets collectés dans son centre de stockage pour procéder à un nouveau tri avant de les envoyer au centre de traitement. Ils connaîtront ainsi une seconde vie dans la valorisation énergétique — essentiellement dans le

chauffage, l'électricité ou la vapeur d'eau du recyclage ou de la récupération.

### Une campagne de sensibilisation

Cette opération sera également l'occasion pour une équipe d'EcoDDS d'informer et sensibiliser les particuliers aux gestes du tri. Les produits que les ménages sont invités à rapporter : des produits achetés pour le bricolage, la décoration, le jardinage, l'entretien de la maison, de la voiture et des piscines. Cette collecte est ainsi l'occasion de valoriser le tri, surtout avec des produits qui représentent un risque pour la santé et l'environnement, et qui nécessitent donc un traitement spécifique. Dans le même temps, cela permet de faire de la place chez soi. Comme ça, tout le monde se retrouve gagnant.